

## Pharaon plaide pour une dynamisation du dialogue afin de préserver les acquis du 14 mars

Ministre d'État pour les Affaires du Parlement, M. Michel Pharaon a insisté sur le fait que « le complot qui a commencé avec la reconduction du mandat présidentiel n'a pas pris fin avec l'assassinat de Rafic Hariri et vise toujours à engourdir la volonté populaire, l'accord de Taëf et l'unité nationale pour porter un coup à la stabilité et à l'indépendance libanaises ».

M. Pharaon, qui représentait le chef du gouvernement, Fouad Siniora, à l'Université Notre-Dame de Louaizé, a ensuite estimé que l'assassinat de Gebran Tuéni a montré que « les forces du système sécuritaire libano-syrien ont intensifié leurs attaques contre le Liban, ce qui nécessite, pour tous, une dynamisation du dialogue interne et international afin de préserver les acquis du 14 mars ».

Il a insisté sur le fait qu'en dépit de toutes les difficultés, le Liban poursuivra ses efforts pour rétablir sa souveraineté et faire la lumière sur tous les assassinats qui se sont produits. Selon M. Pharaon, plus on approchera de la vérité, plus les attaques contre le Liban risquent d'augmenter. D'où la nécessité, pour lui, de prévenir les dangers qui guettent le Liban et de s'entendre sur une formule pour régler le dossier de la présidentielle et des séquelles de la prorogation du mandat du général Émile Lahoud.